

Ofrece el Presidente actuar
conforme a los protocolos

Ofrece el Presidente apegarse a protocolos

“Sin ocurrencias”. López Obrador adelanta que hará lo que recomienden expertos para que la población esté tranquila

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que todas las decisiones que se tomen en su administración para enfrentar el coronavirus estarán basadas únicamente en la ciencia y “nada de política”.

Reconoció que no sabe sobre este tema por lo que serán los expertos en materia de salud quienes lleven el tema en su gobierno: “De eso no sé, no soy todólogo, no soy sabelotodo.”

“Aquí nada de política, es lo que los señores nos indiquen, porque luego por cuestiones políticas o se minimiza o se exagera; vamos a hacer lo que nos recomienden los especialistas — que son muy buenos —, nada de que sale el Presidente, la secretaria de Gobernación o el de Hacienda en algo que tiene que ver con el coronavirus, no; aquí vamos a estar, pero siempre con el apoyo de los científicos de los que saben de esto para que también la población esté tranquila”, explicó.

Asimismo, aprovechó el mandatorio para destacar a los especialistas del sector salud por su trabajo frente a la pandemia del coronavirus y dijo que no debe mezclarse la política con el brote.

“No puede haber conjeturas, improvisaciones, ocurrencias; es

un asunto que requiere de especialistas”, aclaró el Presidente, quien afirmó que en el país hay los mejores expertos.

López Obrador adelantó que cumplirá con los protocolos marcados por la Secretaría de Salud para continuar con sus giras de fin de semana por el país o en su caso cancelarlas.

“En cuanto a mi actuación, reitero, me atengo a lo que recomiendan los técnicos, médicos, científicos y expertos; segundo, derivado de eso voy a estar cumpliendo con el protocolo, estamos en una fase en la que puedo ir a Sonora”, dijo.

“Hay finanzas sanas”

El presidente López Obrador consideró que no debe fortalecerse artificialmente al peso por la depreciación suscitada después de la declaratoria de pandemia del Covid-19 y pidió confianza para “no empezar a soltar dinero para el control de las finanzas”.

Aseguró que si hace falta se pasará “de la austeridad republicana a la pobreza franciscana en el gobierno”, así como ajustar el presupuesto por la situación económica global y el desplome de los precios del petróleo.

“Somos respetuosos de la autonomía del Banco de México, nada más opinar que desde nuestra perspectiva no debemos in-

tervenir para que artificialmente se fortalezca la moneda, que sea el Banxico el que decida”, dijo.

Además, aseguró que la recaudación está aumentando y tan solo en los dos primeros meses del año subió en 5 por ciento, que se traduce en 50 mil millones de pesos extra.

“Ante esta situación especial del coronavirus, sobre la caída en el precio del petróleo, tengamos calma, estemos tranquilos. Nuestra economía está fuerte, tenemos finanzas públicas sanas y reservas suficientes para enfrentar cualquier crisis que se pueda presentar”, comentó. ■

Y ADEMÁS

“Cerrar fronteras no frena contagios”

José Ángel Córdova, ex secretario de Salud durante la influenza A-H1N1, aseguró que cerrar las fronteras no es una opción para evitar contagios. En entrevista con Azucena Uresti para Fórmula, dijo que las acciones se han tomado de acuerdo con la primera fase y no por acelerar algunas medidas “vamos a retrasar la llegada”.





El mandatario destaca la labor de los especialistas del sector salud. NOTIMEX